

Bestrafter Ungehorsam.

Meine liebe Mama hatte viele Brüder; einer derselben war als Offizier nach Griechenland gekommen. Als dieser Onkel nach Jahren aus Griechenland zurückkehrte, hatte er verschiedene und merkwürdige Dinge mitgebracht. Unter anderm war ein winzig kleines Krystallfläschchen, mit echtem Rosenöl gefüllt. Wir Kinder durften dasselbe oft anschauen und an dessen unbeschreiblich süßem Wohlgeruche unsere vorwitzigen Stumpfnäslein erquicken. — Jetzt noch, da fast fünfzig Jahre seitdem verflossen sind und das Rosenöl längst vertrocknet ist, ist sein Duft gleichwohl derselbe geblieben, unvergänglich, die Jahre überdauernd.

Das zweite Geschenk aus Griechenland war Kasor, ein junger dressirter Hund, eine schwarze Rattensängerart, den der Onkel uns Kindern als Gespielen mit-